

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Campagne *En mai, on laisse pousser!*

Les maires de Shediac, Beaubassin-est et Cap-Pelé sont heureux d'annoncer la participation de leur municipalité à la campagne *En mai, on laisse pousser!*

Pendant le mois de mai, les résidents sont invités à ne pas tondre leurs pelouses, ou du moins à en laisser pousser une partie. Cette initiative vise à soutenir les pollinisateurs qui, en cette période cruciale du printemps, sont à la recherche de leur première source de nourriture. Les pollinisateurs tels que les abeilles et les papillons se nourrissent du nectar et du pollen des fleurs qui poussent dans la région. En participant, vous augmenterez non seulement leur source de nourriture, mais vous éviterez également de déranger les insectes bénéfiques qui se cachent dans les feuilles mortes et les pelouses.

La disparition et le déclin de nombreuses espèces de pollinisateurs préoccupent les groupes de bassins versants locaux, soit l'Association du bassin versant de la baie de Shediac et Vision H₂O de Cap-Pelé/Beaubassin-est. « Les pollinisateurs sont des espèces clés dans nos écosystèmes locaux, et sans eux, notre alimentation et nos infrastructures naturelles sont en danger », explique Julie Cormier du groupe Vision H₂O. De nombreuses recherches ont été publiées à travers le monde sur ce sujet.

De plus, en laissant pousser les pelouses en mai, les herbes et les plantes serviront de tampons pour réduire le ruissellement des eaux pluviales et l'écoulement des débris et polluants dans les égouts et les cours d'eau. Également, davantage de pluie sera absorbée, ce qui permettra d'alimenter nos réserves d'eau souterraine.

Cette initiative s'inscrit dans la stratégie EcoVision 2025 qui vise à assurer un environnement sain et une qualité de vie élevée pour les citoyens de la région.

-30-

